## El Euskalduna perdió ampliamente

El Diario Vasco, [1947-02-03].

La victoria ordiciana se dio con la normalidad que preveíamos y el abultado "score" que encajamos corresponde en justicia a la diferencia del juego desarrollado por el Villafranca al escaso que evidenció el conjunto de circunstancias que presentó el Euskalduna. La ausencia de algunos titulares impuso a Arrieta la necesidad de unos cambios que se realizaron en detrimento del normal rendimiento de nuestro conjunto. La baya de Oyarzun cubrió Iriarte a entera satisfacción. Mendívil pasó a la defensa, supliéndole Yarza en su puesto de medio ala, con la consiguiente desventaja; Aizpúrua sustituyó con mucho acierto a Goicoechea y debutó de centro delantero el joven elemento tolosano De Pedro. En los ordicianos que contribuyeron a la bonita entrada que registró Arana, la labor del once andoaindarra causó pobre impresión, que no corresponde, ciertamente, a la que en condiciones normales hubiera dejado sentir. La infatigable labor de individualidades a cargo de Ozaeta, Mendívil, Aizpúrua y Babil, sobre todo, no conjugó con la meritoria de Iriarte, para realizar una mediana labor de conjunto. Galarza inauguró el marcador a los veintidos minutos del primer tiempo, recogiendo un pase de Arrieta. Vinieron después los del Villafranca en número de siete, de los que el primero en franco fuera de juego, que el árbitro no supo apreciar.